

学校だより

第24号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和7年12月1日(月)発行
児童数 292名 実家庭227戸



今日から師走 今月の生活目標は「落ち着いた生活をしよう」です

今日から12月。今年のカレンダーも残り1枚となりました。学校のイチョウの葉も鮮やかな黄色に色づき、お天気のよい日は光にあたってきらきらと金色に輝いています。

さて、あと20日あまりで冬休みになります。学校では11月にインフルエンザが流行り、2クラスを学級閉鎖にいたしました。予断を許さない状況ですので、引き続き感染予防に努めていただきますようお願い申し上げます。

みんな精一杯がんばりました！持久走記録会

真っ青な冬空の下、11月27日に持久走記録会を実施いたしました。本番まで、子供たちは、記録や順位の目標をもち練習を重ねました。当日は、最後まで精一杯走り抜く姿に成長を感じ、胸が熱くなりました。ゴール直後は、目指した結果に結びついたり結びつかなかったりで、悲喜こもごもでしたが、教室では、担任の先生から頑張りを認めてもらい満足している子供たちの姿が見られました。保護者のみなさま、たくさんの応援をありがとうございました。



学力向上に向けて

今年、学校では、研修の一つとして、教員の授業力向上を目指し、授業を相互参観し、協議の場を設けています。また、授業は、基本的な知識や技能の習得をする場面（インプット）と、試行錯誤したり、友達と考えを交流したり、自分の考えを発表したりする場面（アウトプット）のメリハリをつけるよう努めています。

この秋、6年生が4月に実施した令和7年度全国学力学習調査の結果が公表されました。本校は全国平均を下回っています。主な課題として、「基礎的・基本的な内容の定着」と「問題文の読み取り」があげられます。私たち教員も授業力や指導力を向上させ、それが子供たちの学力向上につながるよう研修を進めて参ります。12月5日の懇談会では、さらに具体的な子供たちの様子についてお話できると思います。

第3回学校運営協議会

11月17日に、第3回学校運営協議会を開催しました。今後、どのような取組ができるか、未来志向で建設的な話し合いをすることができました。

学校運営協議委員の皆様がコーディネーターとなって昨年発足した、地域の方による「勝倉応援センター」は、教育活動、学校運営、両面において、なくてはならないものとなっています。今後は、学校、地域、保護者がともにできることを探っていくという結論になりました。その際は、保護者の皆様にもご協力いただきますようお願い申し上げます。